

元気いっぱい世代間グラウンドゴルフ大会

12月10日、上揚老人クラブ11名は村田・鍛冶屋・明石区から5名の応援を受け 東中1年生22名と綺麗に整備された東中グラウンドで世代間交流のグラウンドゴルフを行った。

この子供達とは昨年も一緒にグラウンドゴルフを楽しんだが、一年ぶりで感じたのは 身体が大きくなり顔も大人びて 話して見ると中学生であることを自覚し考え方もしっかりしているようで成長の早さがうかがえた。

午前は時折冷たい強風で寒かったけど午後はスッキリ晴れ、気持ちよくプレーすることができた。

開始後は 笑いあり 喚声あり 終始賑やかで ホールポストに2打で入れた女の子がガッポーズの後 近くにいた友達とリズムカルにステップを踏む笑顔が可愛かった。

子供達は終始元気に飛び跳ねていたが、高齢者の人達にはそれは難しいようです。

最後の成績発表ではホールインワンを達成した子が3名もいてコツのつかみ取りも早いと感心させられた。

久振だより

人口2332人
1289世帯
-第200号-
発行
久玉地区振興会
発行日
令和7年1月1日



☆久玉しろやま文庫☆ 作って食べよう!クリスマスケーキ

12月1日(日)に、文庫恒例の「クリスマスケーキ作り」をしました。

参加者はなんと26名!最近まれにみるたくさんの参加者にスタッフはすっかり有頂天。
しかし、コロナ以降ケーキ作りに遠ざかっていたスタッフは、スポンジに塗る「魔法の水」(ただの砂糖水)の存在を忘れていて、途中で作りにいくというハプニングも…。

おまけに、今年は、「スポンジの間に小さく刻んだゼリーをはさむ!!」チャレンジをしてみました。
バナナ みかん 桜桃 キーウィ ゼリーとてんこ盛りにはさめば、当然ケーキはドーム型に…?!
ケーキカットの事なんか何にも考えちゃいない担当は、「量が多すぎる!」と、後でたんまりお叱りを受けましたが、参加者は「すごくおいしい!!」「お店で買うケーキみたい!」「いちごや生クリームで飾るのが面白かった、楽しかった~!」と絶賛でした。

班ごとに味わい(?)のあるケーキを互いに鑑賞もし合いました。

食べるのは、たかが18cmの8分の1の小さなケーキ。

でも、大きい子が小さい子に作り方の手ほどきをしたり、地域の人達が、見守りをしながら賑やかに過ごすこの時間がまた戻ってきた幸せを担当は噛みしめていました。

2024年もあとわずか。再開した文庫活動も2年目になりました。

子ども達、地域の皆さん、地域ボランティアの皆さん大変お世話になりました。

どうか良い年をお迎えください。

しろやま文庫 スタッフ一同

~次回の文庫活動お知らせ~

*1月は文庫活動はありません。

*2月2日(日)10:00~11:30 久玉コミュニティセンター
「大人のためのお話を楽しむ会」



綺麗になった権現山へ登りませんか？

11月の或る日 権現山へ登りました。山道を300m くらい登ると道路両脇から腰に届きそうな強い雑草が生い茂っていてそれが身体に触れます 道は舗装してありますので歩くことはできますが、気持ちが悪いし乗用車で登るとなると車を傷つけてしまいそうです。

早速市役所に相談に行き事情を説明したところ、現場を確認しますとの返事をいただき 後日 登山口から魚貫から登る場合の合流地点までの清掃作業を「金棒園芸」に頼みましたと連絡を受けました。

数日後 登ってみると思っていた以上に綺麗になっていて 頂上近くの急傾斜には 落ち葉が降り積もり二駆の軽トラックではスリップして登れない状態だったところも綺麗に取り除いてありました。

お蔭で二駆の軽トラックでも気持ちよくスムーズに登ることができました。

更に 魚貫との合流地点から駐車場手前までを久玉地区振興会で そして駐車場から展望台と猿田彦大神が祀られている所までを 村田区と鍛冶屋区の氏子が清掃作業をしましたので 2025年元旦には気持ちよく初詣ができると思いますヨ！



2024年を振り返って

今年も残り数日となりました。

皆様にとってどんな年だったでしょうか 周りの人のやさしさ 思いやりに触れ心が暖かくなったこと 悲しい別れに淋しい思いをされた人 振り返ってみればいろんな出来事があったのではありませんか。

私ごとで恐縮ですが 振興会会長を務めさせて頂いているお蔭でいろんな体験をすることができました。

確かに悩むこと しんどいこともあります それ以上に感動と喜びを得ることができました。

振興会活動は決してひとりではできませんが 多くの人に助けってもらって何とかやりきって 幸せな達成感を味わえることができました。そのあとの打ち上げでは 誰よりも美味しいビールを飲むことができました。

お世話になった人には どれだけ感謝しても足りないと思っています。

今後ご迷惑をかけることがあると思いますが どうか宜しくお願い致します。

2025年が皆様にとって最良の年となるようお祈り申し上げます。

久玉地区振興会 会長 江良春隆



鬼火・どんとや

日時…1月7日(火)
午後1時〜

場所…久玉ふれあい広場
その他

吉田一区も7日
(正光寺下水田)

内の原区は12日(日)
の予定です

くたま市民学級のお知らせ

1月8日(水) 午前10時から(60分程度)

演台:「高齢者の交通安全」

講師:牛深警察署 地域交通係 職員

ニュースでたびたび取り上げられる高齢者の交通事故。慣れた道にも事故の危険性は潜んでいます。大切な命を守るため、改めて交通安全について考えてみましょう。

みなさまの多数のご参加をお待ちしています。

